

Un bebé recién nacido se ha convertido en la donante más joven de riñones y células del hígado del Reino Unido.

El caso publicado en la última edición de la sección Neonatal de *Archives of Disease in Childhood* ha supuesto todo un hito, porque es la primera vez que se donan estos órganos de un bebé.

El bebé murió a los seis días de haber nacido como consecuencia de falta de oxígeno en el cerebro durante la última etapa de gestación. Ante tal situación, un equipo de expertos en donación del Hospital Hammersmith (Londres) habló con la familia, quien se mostró dispuesta a donar estos órganos del bebé fallecido.

El doctor Gaurav Atreja de la unidad neonatal del mismo hospital confirmó que los riñones medían de tres a cuatro centímetros de largo y dos centímetros de anchos y que a pesar del pequeño tamaño, eso no impide que “puedas trasplantar los riñones de un bebé en niños y adultos. No sé exactamente de qué tamaño crecerán, pero es suficiente para que puedan funcionar”.

El equipo médico espera que este sea solo el primer paso hacia el trasplante de órganos en las unidades neonatales.

Más información: <http://ow.ly/I5zGu>

[Fuente](#) de la noticia y la fotografía QUO